

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Dalam bagian penutup ini, dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Membaca shalawat merupakan ungkapan yang berisi persembahan, pujian, pemberian rasa hormat sebagai rasa takzim akan kemuliaan Rasulullah Saw dihadapan Allah dan keagungannya dibandingkan semua makhluk. Membaca shalawat salah satu bentuk ibadah umat muslim kepada Nabi Muhammad Saw dan sudah menjadi kebiasaan dalam kehidupan sehari-hari. Dalam kitab hadis yang berkaitan dengan membaca shalawat ditemukan ada 52 hadis yang menjelaskan tentang membaca shalawat diantaranya yaitu hadis-hadis tentang membaca shalawat pada waktu shalat (Tasyahud), dan membaca shalawat setelah adzan, membaca shalawat pada hari Jumat dan keutamaan membaca shalawat. Hadis tersebut berasal dari beberapa kitab diantaranya kitab shahih Bukhari, shahih Muslim, Shahih Ibnu Hibban, Shahih Ibnu Khuzaimah, Sunan at-Tirmidzi, Sunan an-Nasa'i, Musnad Ahmad, Musnad Syafi'i, Sunan Abu daud, Sunan Ibnu Majah, Sunan Darimi, dan Muwatta al-Imam Malik.
2. Imam As-Syafi'i berpendapat membaca shalawat merupakan suatu kewajiban dan syarat sah nya dalam shalat, karena membaca shalawat ini merupakan suatu penghormatan kita terhadap Nabi Muhammad Saw yang telah memperjuangkan agama islam, dan yang paling mulia di sisi Allah.

Oleh karena itu, penulis menyarankan untuk selalu membaca shalawat dalam setiap waktu karena membaca shalawat mengandung faidah dan keutamaan yang sangat luar biasa bagi kehidupan bahkan dengan membaca shalawat allah akan mengabulkan do'a kita dan allah akan memberikan keberkahan dalam hidup kita.

B. Saran

1. Sebagai umat islam hendaklah membaca shalawat Nabi Muhammad Saw karena Nabi Muhammad merupakan salah satu suri tauladan umat yang mana beliau telah memperjuangkan islam selama hidupnya dan banyak berkorban dalam memperjuangkan agama islam bahkan beliau rela menerima orang-orang yang mencaci beliau di dalam menyebarkan agama islam tetapi beliau tetap bersabar menghadapi berbagai rintangan kehidupan untuk memperjuangkan agama islam, Nabi Muhammad Saw adalah salah satunya umat yang paling mulia dihadapan Allah Swt karena sudah memberikan cahaya kehidupan kepada seluruh umat manusia, dan sudah seharusnya kita bershalawat kepada Nabi Saw sebagai rasa terimakasih kita kepada beliau karena telah memperjuangkan agama islam.
2. Dari penulisan skripsi ini mudah-mudahan umat manusia khususnya umat muslim agar selalu membaca shalawat kepada Nabi Muhammad Saw di dalam kehidupan sehari-hari baik pada waktu shalat dan pada waktu senggang, untuk selalu mengingat Nabi Saw, agar hidup kita berada dalam keberkahan dan keselamatan dunia dan akhirat. Penulis juga meminta maaf yang sebesar-besarnya jika masih ada kesalahan dan kekurangan dalam penulisan skripsi ini.

